

Tommy R. Möbius unter den „500 Besten für jeden Tag“

(mon). Dass sich mit Tommy R. Möbius, seit er sich mit seinem „lebensmittel.punkt“ in der Kurfürstenstraße vor einigen Jahren selbstständig gemacht hat, die Bandbreite der gehobenen Gastronomie in der Stadt gehörig nach oben erweitert hat, ist inzwischen weit über die Grenzen der Gemeinde hinaus bekannt.

Kein Wunder, denn die innovative Kombination aus Bistro mit Feinkostladen kommt

nicht nur beim heimischen Publikum gut an, sondern lockt auch Gourmets von weiter her. Darunter auch die Tester der einschlägigen Restaurantführer für die gehobene Küche. „Der Feinschmecker“, eines der bekanntesten Magazine dieser Art im deutschsprachigen Raum, hat ihn in die Liste der „500 besten Alltagsrestaurants 2021“ aufgenommen. Eine Delegation des Stadtmarketings gratulierte dem Meisterkoch.

Obwohl Tommy R. Möbius sich im Laufe seiner Karriere schon viele Auszeichnungen „erkoht“ hat, unter anderem einen Stern im Guide Michelin, 16 Punkte und zwei Hauben im renommierten Restaurantführer Gault-Millau und sage und schreibe 94 Punkte im Falstaff Gourmet Restaurant Guide, freut den hochdekorierten Koch die erneute Listung in der „Alltags-Kategorie“ der Zeitschrift nach 2019 besonders: „Da wollte ich

immer hin. Genuss ist Lebensfreude, die in den Alltag integriert werden kann und wenn man sie zu günstigen Preisen anbietet, ist das erst recht möglich. Dass wir nicht nur Gastronomiebetrieb sind, sondern auch hochwertige Lebensmittel verkaufen, hat uns über die Corona-Zeit gerettet, wobei währenddessen sogar ein positiver Effekt eintrat. Durch die gezwungene Konzentration auf den Verkauf von Feinkost wurde die Wahrnehmung dafür in

der Öffentlichkeit gestärkt.“ So schreibt auch der „Feinschmecker“: „Wer gutes Essen liebt, sitzt hier mittendrin. Legeres Ambiente inmitten bester Zutaten, dazu ein entspannter Gastgeber und klassische Küche.“

Lob für aktives Mitglied

Auch Beate Bodin-Tülin, Geschäftsführerin des Stadtmarketing Schwetzingen e.V., gratulierte, begleitet von der Ersten und dem Zweiten Vorsitzenden des ehrenamtlichen Vorstands, Elke Ackermann und Bernd Lehnert, die Tommy R. Möbius zur weiteren Auszeichnung einen prachtvollen Blumengruß überreichten. „Er ist nicht nur ein hervorragender Koch, sondern auch ein sehr aktives Mitglied des Stadtmarketings und eine großartige Bereicherung der Schwetzingen Gastroszene. Darum freut es uns besonders, ihm zu einer weiteren Bestätigung seiner Leistungen beglückwünschen zu können“, so Bodin-Tülin. Auch Bernd Lehnert,



Bernd Lehnert (l.), Beate Bodin-Tülin und Elke Ackermann-Knieriem (r.) vom Stadtmarketing Schwetzingen, gratulierten Tommy R. Möbius (2.v.r.) zur Aufnahme in die „Feinschmecker“-Liste der „500 besten Alltagsrestaurants 2021“.

Foto: mon

selbst Gastro-Profi und seit ein paar Jahren Chef des „Kaffeehaus“, war voll des Lobes.

Weg vom Neid, hin zur Vielfalt

Der so Gelobte wiederum verlieh seiner Freude Ausdruck, dass auch das Stadtmarke-

ting ihn beglückwünschte und ebenso darüber, zur Bekanntheit der Spargelstadt und Vergrößerung des kulinarischen Spektrums beitragen zu können: „Jede Erweiterung ist gut. Wir müssen endlich weg von Neiddiskussionen. Was

zählt ist Vielfalt. In jede Richtung. Selbst wenn morgen am Schlossplatz ein Sternerestaurant eröffnen würde, das es wirklich ernst meint, hätte ich damit kein Problem, sondern würde mich für meine Stadt freuen.“